

VERANSTALTUNG

# KLAR! Projektstart mit Ideen der Bürger

Der Klimawandel macht sich deutlich bemerkbar. Um langfristig eine hohe Lebensqualität zu sichern, haben sich die Gemeinden Au, Götzendorf, Hof, Mannersdorf und Trautmannsdorf zur „KLAR! Am Leithaberge“ zusammengeschlossen.

VON BENEDIKTA HOLZLEITNER

**GÖTZENDORF** Mit Anpassungsmaßnahmen versuchen die Gemeinden die negativen Folgen des Klimawandels zu minimieren. Nach dem gelungenem Auftaktevent im Oktober luden die teilnehmenden Gemeinden der KLAR! die Bürger nun zum

zweiten Teil des Auftakts ein. Es wurden die Ideen präsentiert, die bei der Ideenwerkstatt gesammelt wurden und darüber hinaus von Bürgern bei den Gemeinden eingegangen sind.

In den kommenden Monaten wird ein Konzept ausge-



Die Vertreter der KLAR! luden zum 2. Teil des Initiativenauftakts. Foto: Gersmshausen

arbeitet, das beim Klima- und Energiefonds eingereicht wird und nach Bewilligung ab Mitte 2024 schrittweise umgesetzt werden soll. Auch die Ideen der jüngsten Einwohner wurden berücksichtigt. „Die ausgestellten Ideen, die im letzten Monat zusammengesammelt wurden, haben begeistert. Besonders

schön ist, dass die Gedanken und Ideen der jüngeren Generation mitgenommen werden können“, so Julia Jüly vom Energiepark Brück. Da die Bürger vor allem Beiträge für „mehr Grün“ in den Gemeinden gebracht haben, wurde der Abend mit einem informativen Vortrag zum Naturgarten abgerundet.

VIELE FUNKTIONEN

## Neuer Gemeindefraktaktor

Der Bauhof der Gemeinde Hof kann sich über ein multifunktionales Fahrzeug freuen.

VON BENEDIKTA HOLZLEITNER

**HOF** Ein nagelneuer Steyr-Traktor in Kommunalausführung, ausgeliefert von der Firma SZ Landtechnik erleichtert den Bauhofmitarbeitern ab nun die tägliche Arbeit.

Der topmoderne Traktor ist mit einem Arbeitskorb, einem Frontlader mit Schotterschaukel, einer Palettengabel, einer

hydraulischen Kippmulde, einem Erdbohrer, einer freikuhrenden Kehrmaschine sowie einem Böschungsmulcher ausgestattet.

Somit ist der Traktor für umfangreiche Einsätze gerüstet. Die Bauhofmitarbeiter sind nun mobiler und können ihre Arbeit effizienter erledigen. Die Anschaffungskosten lagen bei rund 141.000 Euro.



▲ Bürgermeister Felix Medwenitsch, Bauhofmitarbeiter Hermann Wukotitsch, Amtsleiter Reinhard Urbanich und Bauhofmitarbeiter Oliver Kruckenfellner bei der Übergabe und technischen Einschulung bei der Firma SZ-Landtechnik in Sommerein.

Foto: Gemeinde Hof

NÖN  
TIPP

# LIPIZZANERGALA

1. Juli 2023, Heldenberg



TICKETS: [derHeldenberg.at](http://derHeldenberg.at)

NÖN.at/ticketshop  
Jetzt Tickets sichern!

NV Die Niederösterreichische  
Versicherung

EVN

N



© SZ/Landtechnik